



**CELULA PARLAMENTARIA
APRISTA**

**SE HABRÍA ESTAFADO AL ESTADO
Congresista Velásquez Quesquén demanda
investigar construcción de carretera a Cabana**

La conformación de una comisión especial que investigue la construcción de la carretera hacia la localidad de Cabana (Ancash), donde se habría defraudado al Estado por un monto de alrededor de 37 millones de soles, pidió el congresista y vocero de la Célula Parlamentaria Aprista, Javier Velásquez Quesquén.

El legislador sostuvo que en la construcción de dicha vía de comunicación, que une las localidades de Aucos-Tango-Huandoval-Cabana, en Ancash, estaría comprometido el ex jefe de la Casa Militar Rafael Hoyos de Vinatea, quien, "en un convenio entre el Ejército y el Estado, subcontrató a otra empresa que no ha terminado con la ejecución de la obra".

"Estoy solicitando con carácter de prioridad que en el Pleno del Congreso se forme una comisión investigadora que vea el caso. No se puede haber manejado así los recursos del Estado", declaró Velásquez Quesquén.

Asimismo, indicó que demandará la investigación de este caso con la experiencia que tiene su partido, el Apra, de haber sido investigado también cuando concluyó su gobierno en el año 1990.

"Estos actos (las investigaciones) son profilácticos moralmente porque permiten limpiar del aparato del Estado a aquellos que se encubren, o que, bajo el manto de un partido, entran al Estado no a servir a la patria sino a delinquir", expresó el representante aprista.

De otro lado, Velásquez Quesquén manifestó la posición del Gobierno en el sentido que la designación de un procurador ad hoc (Gino Ríos Patio) para investigar a los funcionarios del régimen anterior, no tiene fines de ser una persecución política ni de venganza, como se quiere hacer creer.

Afirmó, que es necesario que el Estado cuente con un abogado que se encargue de defender sus intereses en una serie de denuncias sobre posibles actos de corrupción que se habría cometido en el régimen pasado.



CELULA PARLAMENTARIA APRISTA

En ese sentido, expresó que la defensa judicial del Estado ha estado descuidada en los últimos 15 años y, como consecuencia de ello, por ejemplo, de los mil 200 millones de dólares que se supone se sustrajo ilícitamente en la década fujimorista, sólo se ha recuperado 187 millones de dólares.

El vocero de la bancada del Apra dijo también tener conocimiento que en el Parlamento se está promoviendo una comisión investigadora para revisar actos que han quedado sin resolverse en el gobierno anterior.

Precisó, que entre ellos, se encuentra el caso que involucra a la ex primera dama Eliane Karp y al ex asesor presidencial César Almeyda, "que no fueron investigados porque Perú Posible y el Frente Independiente Moralizador no lo permitieron".

Jueves 31 de agosto de 2006

Oficina de Prensa Congresista Javier Velásquez Quesquén